


RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)
PROGRAM STUDI S-1 MANAJEMEN
MATA KULIAH : MANAJEMEN KEUANGAN INTERNASIONAL

		Perguruan Tinggi : STIE Sebelas April Sumedang			
		Jurusan/ Prodi : Manajemen / S-1			
RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)					
Mata Kuliah	Kode	Rumpun MK	Bobot (sks)	Semester	Tanggal penyusunan
		Matakuliah Dasar/ inti	3	VII	
OTORISASI	Dosen Pengembang RPS :	Koordinator MK :		Kaprosdi : Ryan Feryana, MM	
	Tandatangan	Tandatangan		Tandatangan	
Capaian Pembelajaran	CPL- Prodi				
	CP - MK				
	Sub CP - MK				
Deskripsi singkat MK	Dengan adanya pergeseran global setiap negara menganut sistem ekonomi terbuka yang diikuti dengan peningkatan kualitas SDM, serta adanya sistem Moneter Internasional, kurs mengambang, bisnis global dan Metode go Internasional. Adanya perusahaan Transnasional dan perusahaan yang menuju perusahaan Global.				
Matri pembelajaran/ Pkok Bahasan					
Pustaka	Utama :	Manajemen Keuangan Internasional (Pengantar Ekonomi dan Bisnis Global) Mudrajat			

		Kuncoro
	Pendukung :	Tucken Alan, Jeft Madura and Thomas C. Chiang. Internasional Financial Markets West Publishing Company
Media Pembelajaran	Perangkat lunak : Internet	Perangkat Keras : Infocus
Tim Pengajar	Risa Ratna Gumilang,MM anggota : 1).Rd Dewi Puspasari,MM. 2).Gutina Hidayat, MM. 3). H Rusmin Nuryadin, M.Si	
Mata kuliah Prasyarat	Pengantar Ilmu Ekonomi Makro, Mikro, Perdagangan Internasional	

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER (RPS)
PROGRAM STUDI MANAJEMEN (S-1)
MATAKULIAH : MANAJEMEN KEUANGAN INTERNASIONAL

(1) Minggu Ke	(2) Kemampuan akhir yg diharapkan	(3) Bahan Kajian	(4) Bentuk pembelajaran	(5) Waktu	(6) Pengalaman Belajar mahasiswa	(7) Kriteria penilaian dan Indikator	(8) Bobot Nilai (BN)	(9) Referensi
1	Diharapkan mahasiswa mampu memahami, mengerti betapa pentingnya menganut sistem ekonomi terbuka atau pasar bebas dengan disiapkannya kualitas SDM yang mampu bersaing dengan negara lain.	Pergeseran Global, Esensi dasar ajaran Keynes, ajaran Milton Fredmen dalam mengatasi krisis ekonomi pada saat itu. Kembali ke ajaran klasikk.	Ceramah, diskusi dan tanya jawab.	2.5 jam	Telah Lulus Matkul Makro, Mikro dan telah atau sedang mengambil matkul perdagangan Internasional atau Bisnis Internasional	Kriteria Penilaian : Mampu menjelaskan manfaat dari sistem ekonomi terbuka serta hal-hal yang harus disiapkan dalam menghadapi ekonomi global. Indikatornya : Kualitas SDM yg ada di negara tersebut, Punya keunggulan bersaing, adanya spesialisasi dalam produk.	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional, (Mudrajat Kuncoro – Yogyakarta)
2	Diharapkan mahasiswa mampu memahami ajaran Milton Fridmen yang menyajikan solusi sederhana dalam krisis global diantaranya : turunkan jumlah uang yang beredar, pangkas pengeluaran pemerintah, pulihkan fleksibilitas lapangan kerja dan ambangkan kurs Devisa, dan mengajukan usulan	Debat Keynes VS monetaris, Struktur Moneter Internasional, Faktor Pendorong Untuk Globalisasi, penghapusan	Ceramah, diskusi dan tanya jawab.	2.5 jam	Telah lulus matakuliah Moneter dan atau sedang mengambil bisnis Internasional	Kriteria penilaian, mampu menjelaskan ajaran Milton friedmen dalam mengatasi krisis global dengan Indikator : mampu	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional, (Mudrajat Kuncoro – Yogyakarta)

	untuk kembali ke ajaran klasik. Selain itu mahasiswa juga memahami faktor pendorong terjadinya globalisasi.	diskriminasi perdagangan.				menjelaskan bagaimana cara menurunkan jumlah uang yg beredar, bagaimana cara memangkas pengeluaran pemerintah, dan bagaimana cara memulihkan fleksibilitas tenaga kerja dan bagaimana cara mengembangkan kurs devisa.		
3	Diharapkan mahasiswa mampu menjelaskan bagaimana sistem Moneter Internasional, Sistem Bretoon Woods dan kurs yang mengambang	Sistem Moneter Internasional, Sistem Bretton Woods, serta Sistem Kurs Mengambang	Ceramah, diskusi dan tanya jawab.	2,5 jam	Bisnis Internasional atau Perdagangan Internasional	Kriteria penilaian : Manpu menjelaskan Bagaimana Sistem Moneter Internasional, Sistem Bretoon Woods dan Kurs Mengambang	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional, (Mudrajat Kuncoro – Yogyakarta)
4	Diharapkan mahasiswa mampu menjelaskan, mendeskripsikan, memahami dan manfaat dari Bisnis Global, metode go Internasional serta Lisensi	Bisnis Global, Metode Go Internasional, Lisensi	Ceramah diskusi dan tanya jawab	2,5 Jam	Bisnis Internasional atau Perdagangan Internasional	Kriteria Penilaian : mampu menjelaskan dari Bisnis global dan metode go Internasional	BN = 20	Internasional Finance Managemen (Tuchker Ducker-Jefmadura)
5	Diharapkan para mahasiswa mampu menjelaskan, menganalisis, bisnis Waralaba, Frenching, perusahaan transnasional dan bisnis global	Waralaba, Keuntungan dan Kerugian dalam Bisnis Frenching, peranan perusahaan transnasional	Ceramah diskusi dan tanya jawab	2,5 Jam	Pengantar Bisnis, Bisnis Internasional. Dan atau sedang mengambil Pemasaran Internasional	Kriteria penilaian : Mampu menjelaskan, membedakan bagaimana sistem bisnis waralaba, Frenching dan	BN = 10	Pengantar Bisnis, Bisnis Internasional, Manajemen Keuangan Internasional

		dalam Bisnis Global				bisnis global		
6	Diharapkan mahasiswa mampu memahami, mengerti mengenai perusahaan transnasional dan perusahaan yang menuju perusahaan global serta faktor pendorong terbentuknya TNC	Perusahaan transnasional dalam ekonomi Global, tahap perusahaan menuju perusahaan global dan faktor pendorong perusahaan menuju transnasional (TNC)	Ceramah diskusi dan tanya jawab	2,5 jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : Mampu menjelaskan bentuk perusahaan transnasional, tahap menuju perusahaan global, serta faktor pendorong menuju perusahaan global	BN = 20	Manajemen Keuangan Intenasional, Bisnis Internasional
7	Diharapkan mahasiswa mampu memahami pentingnya ekspansi perusahaan, peran dan pentingnya TNC	Ekspansi perusahaan, Peran penting TNC, Faktor penyebab TNC jepang Unik.	Ceramah diskusi dan tanya jawab	2,5 jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : manfaat ekspansi, memahami TNC sert faktor penyebab TNC	BN = 15	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global
8	U T S							
9	Diharapkan mahasiswa mampu memahami dan mengerti tentang berbagai neraca mulai neraca pembayaran, neraca modal dll. Serta faktor yang mempengaruhi neraca	Neraca Pembayaran, Manajer dan Investor begitu perhatian pada neraca pembayaran, Faktor yang mempengaruhi neraca pembayaran, neraca modal	Ceramah diskusi dan tanya jawab	2,5 jam	Manajemen keuangan	Kriteria penilaian : memahami jenis-jenis neraca	BN = 15	Manajemen Keuangan Intenasional, Bisnis Internasional
10	Diharapkan mahasiswa memahami dan mengerti motive melakukan Investasi	Motive melakukan Investasi	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2,5 jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : memahami motive dari	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional

	Internasional dan berburu dana Internasional.	Internasional, motive berburu dana Internasional,				Investasi Inter. Dan Berburu dana Internasional		dan Bisnis global
11	Diharapkan Mahasiswa memahami dan mengerti seluk beluk pasar valas beserta jenis transaksinya dan memahami alasan terjadinya apresiasi dan depresiasi suatu mata uang.	Seluk beluk pasar Valuta Asing (valas), Jenis-jenis transaksi Valas, Apresiasi dan Depresiasi	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2.5 jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : mampu menjelaskan seluk beluk pasar valas, jenis-jenis transaksi valas, apresiasi dan depresiasi mata uang	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global
12	Diharapkan mahasiswa mampu memahami dan mengerti Arbitrase Internasional, pasar puture dan option beserta kontraknya.	Arbitrase Internasional, Pasar Puture dan Options, Kontrak Future dan Options	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2.5 jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : mampu menjelaskan dan memahami Arbitrase Internasional, pasar puture dan option beserta kontraknya	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global
13	Diharapkan mahasiswa mampu memahami dan mengerti pasar Opsi, cara berspekulasi dalam mata uang di pasar spot dan mampu meramal valas.	Pasar Opsi (Option), Spekulasi dalam mata uang asing, Spekulasi di pasar spot, Meramal Valuta asing	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2.5 Jam	Bisnis Internasional	Kriteria penilaian : memahami pasar Opsi, cara berspekulasi dalam mata uang di pasar spot dan mampu meramal valas	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global
14	Diharapkan mahasiswa mampu meramal Valas berdasarkan data-data yang ada, serta mampu menganalisis dan teknik menganalisis valas.	Masalah dan Syarat dalam meramal Valas, Analisis vundamental dan teknikal dalam menganalisis	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2.5 jam	Bisnis internasional	Indikatornya : mampu memahami masalah dan syarat dalam meramal valas, pedomam dalam penggunaan	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global

		Valas, pedoman penggunaan peramalan dalam analisis pundamental				peramalan dalam anaisis vundamental		
15	Diharapkan mahasiswa mampu memahami dan mengerti tentang strategi peramalan, hubungannya dengan Inflasi, suku bunga dan Valas	Strategi Peramalan, Hubungan Inflasi, suku bunga dan Valas	Ceramah, diskusi dan tanya jawab	2.5 jam	Manajemen Oprasional, PIE makro/mikro	Kriteria penilainya : mampu menjelaskan peramalan, Inflasi dan suku bunga Valas	BN = 10	Manajemen Keuangan Internasional dan Bisnis global
16.	Diharapkan mahasiswa mampu memahami Manajemen resiko yang memegang peranan penting dalam strategi manajemen, terutama bagi para pelaku bisnis yang terjun pada bisnis global.	Manajemen Resiko, Ekposure,dan jenis-jenis Ekposure termasuk ekposure akuntansi	Ceramah diskusi, dan tanya jawab	2.5 jam	Manajemen Keuangan	Kriteria penilaian : mampu menjelaskan manfaat manajemen resiko serta jenis-jenis ekposure	BN= 10	Manajemen Keuangan Internasional
17		UAS						

Sumedang, 21 September 2019

Dosen Pembina matakuliah



H. Rusmin Nuryadin, M.Si



